

Comunicado de Prensa No. 298-11
México, DF., 08 de septiembre de 2011

Conagua continúa con las acciones para desalojar agua en zonas afectadas del Edo. de Méx.

- Conagua trabaja las 24 horas para recuperar la normalidad en la zona
- Continúan acciones del Gobierno Federal para atender la emergencia y se reduce hasta en un metro 80 centímetros el nivel de anegación, que superó los dos metros

La disminución en las lluvias en el Valle de México hizo posible reducir el gasto de la presa Lago de Guadalupe en 75 por ciento; con ello se redujo el caudal del río Cuautitlán y, por tanto, el escurrimiento hacia la zona afectada en el municipio mexiquense de Cuautitlán de Romero Rubio, informó José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Durante uno de los recorridos por la zona, que a diario hacen los equipos técnicos de la dependencia, José Luis Luege explicó que las nuevas condiciones permiten la construcción de un dique para aislar y reparar el tramo dañado del bordo del río Cuautitlán.

José Luis Luege detalló que “en esa misma área, ya se colocó una primera hilera de gaviones para contener el caudal del río Cuautitlán y poder reconstruir el bordo”.

Asimismo, especificó que para asegurar el adecuado tránsito del agua por dicho cauce, se revisaron sus bordos, a fin de reforzar los tramos más sensibles y reparar las filtraciones.

Detalló que para acelerar el desagüe del área urbana se colocaron equipos de bombeo, que se suman a la efectividad del canal por el que el agua anegada se descarga hacia el Emisor Poniente.

José Luis Luege expresó que “esas acciones han permitido bajar, entre un metro 50 centímetros y un metro 80 centímetros, el nivel de inundación de la zona, que llegó a ser de más de dos metros”.

En los trabajos de inspección, excavación y levantamiento topográfico para nivelar el bordo han apoyado buzos de la Conagua, quienes laboran con altas medidas de seguridad, toda vez que dichas tareas son de alto riesgo y complejidad.

Finalmente, Luege Tamargo reiteró a los habitantes de Santa Bárbara, municipio de Cuautitlán Izcalli, que la construcción del cauce de alivio del río Cuautitlán al Emisor Poniente fue cancelada.

ooOoo